
Verbale della Seduta Consiliare del 23 maggio 2023 – N. 13 
 
L’anno 2023, il giorno 23 maggio, alle ore 15,15 in presenza presso la Aula Cafiero nel 
Palazzo di Giustizia “A. Criscuolo” con convocazione del Presidente (prot. 4841/2023) sul 
seguente ordine del: 

Ordine del giorno 
1. Comunicazioni del Presidente 

2. Comunicazioni del Consigliere Segretario e del Consigliere Tesoriere 

3. Comunicazioni dei Vice Presidenti 

4. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

5. Deleghe: determinazioni; 
6. Comunicazioni dei Consiglieri; 

7. Ordinaria amministrazione: iscrizioni, cancellazioni, pareri, certificazioni, 

assistenza forense, autorizzazioni alle notifiche, parere G.O., reiscrizioni in Albo, 

iscrizioni in elenco patrocinio a spese dello Stato, ammessi al patrocinio a spese 

dello Stato, richiesta di accreditamento, esoneri, pratica forense, abilitazione al 

patrocinio sostitutivo e scadenza abilitazione; 

8. Varie ed eventuali. 

E con il capo aggiunto all'ordine del giorno prot. 5162/2023  
9. “Verifica provvedimenti relativi a precedenti convocazione ex art. 29 co. 6 l. 

247/2012”  

 
si è riunito alle ore 15.15 il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli nelle persone degli 
Avvocati: 

 

Avv. TROIANIELLO IMMACOLATA Presidente Presente 

Avv. VALENTINO ANTONIO Cons. Segretario Presente 

 Avv. MENSITIERI NATHALIE Consigliere Presente 
 

MENSITIERI NATHALIE Cons. Tesoriere Presente 

  Avv. CAVALLI DINA Vice Presidente Presente 

  Avv. CARINI GIOVANNI Vice Presidente Presente 

  Avv. FORESTE CARMINE Vice Presidente Presente 

Avv. ARMIERO STEFANIA Consigliere Presente 

Avv. SORGE ALFREDO Consigliere Presente 

Avv. BELLECCA DARIO Consigliere Presente 

Avv. BELLONI ATTILIO Consigliere Presente 

Avv. ARCELLA ROBERTO Consigliere Presente 

Avv. LONGHI SERGIO Consigliere Presente 

Avv. CAPOCELLI LOREDANA Consigliere Presente 

Avv. APREA LUIGI Consigliere Assente 

Avv. PALOMBI MANUELA Consigliere Presente 

Avv. NUMIS ALESSANDRO Consigliere Presente 

Avv. MARIOTTINO FEDERICA Consigliere Presente 

Avv. ESPOSITO GABRIELE Consigliere Presente 

Avv. IMPARATO ILARIA Consigliere Presente 

Avv. 
FOGLIA MANZILLO 
ROBERTA 

 
Consigliere 

Presente 



Avv. LANDOLFO GIUSEPPE Consigliere Presente 

Avv. ALTAMURA PASQUALE Consigliere Presente 

Avv. PRISCO MARIA Consigliere Presente 

Avv. ZANCHINI LUCA Consigliere Presente 

Avv. SEDU HILARRY Consigliere Presente 

 
 
CAPO 1 - Comunicazioni del Presidente 
La prima comunicazione riguarda le pratiche del gratuito patrocinio per le quali questo 
Consiglio ha ereditato un grave arretrato. Grazie al lavoro della task force coordinata dal 
Consigliere Arcella e da diversi Consiglieri sono andate in approvazione circa 700 istanze 
in pochi giorni. Il lavoro proseguirà ferrato fino al completo riallineamento per cui ringrazio 
personalmente chi ci sta lavorando insieme anche ad alcuni impiegati dell’Ordine. 

 
Alle ore 15:50 il Consigliere Armiero lascia la seduta.  
 
Prot. 5222/23 Comunicazione COA Milano su delibera 18 maggio 2023 -accordo Asmel. 
Previa lettura, il Consiglio esprime piena solidarietà e delibera di aderire. 
 
Osservazioni del CNF su equo compenso. In merito si richiede alla Commissione Equo 
compenso di recente costituzione, di effettuare le più opportune valutazioni ed elaborare 
proposte migliorative comunicando al CNF la costituzione della nostra Commissione presso 
il COA. 
 
Si da lettura delle comunicazioni del Consiglio di Disciplina. 
 
DISCIPLINA 
5092/2023: CDD - RR 96-2018- comunicazione approvazione capo incolpazione avv.ti 
omissis; 
5094/2023: CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – CDD - RR 471-16 
comunicazione approvazione capo incolpazione Avv. ti omissis; 
5125/2023: CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – CDD - RR 472-16) 
archiviazione PROCEDIMENTO DISCIPLINARE - avv. omissis 
5126/2023: CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – CDD- RR 266-22 archiviazione 
procedimento disciplinare - avv. omissis 
5128/2023: CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – CDD - RR 349-16 archiviazione 
PROCEDIMENTO DISCIPLINARE - avv. ti omissis 
5149/2023: CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – CDD - RR 477-16 archiviazione 
PROCEDIMENTO DISCIPLINARE - avv. omissis 
5156/2023: CONSIGLIO DISTRETTUALE DI DISCIPLINA – CDD - RR 223-18 
comunicazione approvazione capo incolpazione avv. omissis 
 

 
Prot. 4960/23. Comunicazione Consiglio Giudiziario in merito alla richiesta di invio di tutte le 
comunicazioni all’unico indirizzo indicato nella missiva. 
 
Modifiche tabellari. Calendari udienze. Si precisa che le predette saranno da oggi e per la 
prima volta inserite nel sito istituzionale in modo da agevolare il lavoro di tutti i Colleghi. 

 



Comunicazione pervenuta all’Ufficio di Presidenza da 10 Consiglieri. In merito lascia la 
parola al Consigliere Tesoriere nello spazio del suo intervento. 

 
 
CAPO 2 - Comunicazioni del Consigliere Segretario e del Consigliere Tesoriere 

 
- Comunicazioni del Consigliere Segretario -  

Prot. 5199/23. E’ pervenuta una richiesta da parte del Ministero (staff diffusione PCT per i 
Giudici di Pace) di dar luogo alla sperimentazione dei depositi telematici presso gli Uffici del 
Giudice di Pace. In merito il Consigliere Arcella riferisce che essendosi definita 
positivamente la prima parte della sperimentazione, in effetti si sta partendo alla seconda 
fase dei depositi che per un breve periodo (fino al 30 giugno 2023) andrà di pari passo con 
il deposito del cartaceo presso la cancelleria che perfezionerà il deposito (al fine di rendere 
efficace il riscontro da parte del cancelliere e del Giudice con quanto depositato 
telematicamente).  
Si dispone la pubblicazione del protocollo 5199/23 su sito istituzionale. 

 
- Comunicazioni del Consigliere Tesoriere -  

In relazione all’avviso bonario pervenuto dall’Agenzia delle Entrate per circa euro 
185.000,00 che ho provveduto a far mettere in cartellina per euro di cui alla scorsa seduta 
da lettura della comunicazione del dott. Galloppi. 
E’ pervenuta ulteriore cartella per euro 31.000,00 relativa ad un precedente rateizzo non più 
onorato a partire da giugno 2022, e quindi decaduto. Secondo quanto relazionato dal 
consulente Galloppi il pagamento è dovuto quindi sarebbe opportuno procedere al 
pagamento in un’unica soluzione per evitare ulteriori sanzioni ed interessi. Chiedo quindi al 
Consiglio come ritiene di procedere. 
Interviene il Consigliere Altamura. Spiace fare il suddetto intervento, ma lo necessita lo stato 
dei fatti. Un piano finanziario ben strutturato esprime in cifre gli obiettivi di lungo respiro 
formulati nel business plan e pronostica entrate, uscite e utile. Allo stesso tempo, prefigura 
la situazione patrimoniale e le liquidità futura. La pianificazione finanziaria costringe il 
management a dedicare forze e risorse alle prospettive future e quindi ad anticipare l’assetto 
futuro. Nell’allestire una pianificazione finanziaria si programma con dovizia di particolari 
l’anno successivo, tracciando a grandi linee lo scenario per i 2 e 3 anni che seguono. A ben 
vedere dopo oltre 100 giorni di consiliatura non è stato ancora predisposto alcun business 
plan e non è dato conoscere quale sia il piano finanziario predisposto. Nel frattempo, invero, 
sembrano siano state adottate delibera di spesa solo sul presupposto della tenuità delle 
medesime spese e della necessità delle stesse che, invero, è un dato tutto da dimostrare 
ed allo stato indimostrato. Preoccupa e non poco l’atteggiamento assunto dal management 
che vorrebbe, in questi primi tre mesi, limitare la propria attività informativa solo ed 
esclusivamente nel proporre situazioni patrimoniali che ad onor del vero non si crede si 
discostino dai dati già emersi in sede di due diligence. 
Nonostante gli innumerevoli solleciti, formulati da alcuni dei Consiglieri di questo consesso, 
devo mio malgrado registrare il notevole ritardo con il quale si perviene (e solo dopo l’istanza 
da ultima formulata), ad una convocazione a professionista a tanto delegato per chiarimenti 
che sinceramente sarebbero dovuti essere resi nel primo mese di questa consiliatura, mese 
evidentemente parzialmente impegnato per fare altro, dovendo oggi “fare i conti” (questi si) 
con un ritardo che a parere del sottoscritto prefigura un gap non più colmabile. 



Si associano all’intervento di Altamura i Consiglieri Longhi, Sorge e Imparato. 
A questo punto il Consigliere Tesoriere precisa che il piano di intervento ben strutturato è in 
corso e richiede l’applicazione e il tempo che merita e poiché, come già detto, è stato già 
fissato un Consiglio straordinario a breve alla presenza del consulente nominato dott. S. V., 
il quale illustrerà a tutti i Consiglieri la situazione economico finanziaria del COA, riferisce al 
Consigliere Altamura di porre qualsiasi dubbio direttamente al dott. V., certamente per 
competenze più strutturato alle risposte auspicate. 
Interviene il Consigliere Sorge il quale dichiara:  
Alle considerazioni di Altamura mi associo; aggiungo, altresì, che la relazione, datata 
22/5/23 sulla cartella che si dice notificata il 17/5/2023, a firma del consulente del coa dott. 
Galloppi, non esplicita che il debito tributario riflette la imposta IRAP 2016, non pagata a suo 
tempo come prevede la legge; altresì, che l’avviso bonario, ricevuto nel 2019, non risulta 
essere stato portato alla cognizione del Coa, al pari della decisione di rateizzarlo così come 
infine quella di sospenderne i pagamenti, il tutto come evidenziato a suo tempo nella 
relazione di due diligence a firma del dott. M.. 
Il Consiglio condivide e si associa. 
Interviene il Consigliere Imparato che facendo proprie le parole del Consigliere Sorge 
precisa che sia necessario procedere ad una visione globale della debitoria piuttosto che 
procedere sui singoli problemi, e chiede altresì se siano stati nominati dal Presidente del 
Tribunale i nuovi revisori e chi siano. 
In risposta la Presidente Troianiello riferisce che nonostante la richiesta sia risalente al 
marzo scorso la Presidenza del Tribunale non ha ancora provveduto alla nomina. 
Prot. 5187/23 il Consigliere Tesoriere illustra la richiesta pervenuta dalla dipendente omissis 
sulla richiesta di anticipazione del tfr.  In merito il Consiglio delibera di rinviare all’esito della 
seduta di Consiglio in presenza del dott. V. al quale sarà sottoposta l’istanza della 
dipendente. 

 
CAPO 3 Comunicazioni dei Vice Presidenti; 
Interviene la Vice Presidente Cavalli. 
Oggi con il Vicepresidente Foreste ed i Consiglieri Arcella e Belloni sono stata in corte di 
appello dal presidente Forgillo per discutere della proposta da lui inviataci in ordine al 
deposito telematico degli atti penali (nostro protocollo 4675 del 2023). In quella sede 
abbiamo rappresentato che la proposta così come formulata non era per noi condivisibile, 
atteso che sembrava porre a carico dell'avvocato degli oneri ulteriori con conseguenziali 
preclusioni processuali non previste dal codice di procedura penale. Alla luce del nostro 
parere negativo si è deciso che l'unica strada perseguibile per rendere più efficiente la 
lavorazione delle pec in entrata da parte delle cancellerie della corte di appello sia quella di 
predisporre un vademecum per il deposito da trasmettere ai colleghi con sollecito ad 
attenersi alle indicazioni ivi contenute così da semplificare l'inserimento tempestivo di 
quanto trasmesso nel relativo fascicolo. 

 
CAPO 4 - Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.  
Il Consiglio delibera di approvare il verbale della seduta del 10 maggio u.s. 

 
CAPO 5. Deleghe: determinazioni.  
Delega ai busti si aggiungano gli avv.ti Palombi e Carini i quali accettano e ringraziano. 
Delega diritto internazionale per le loro specifiche competenze avv.ti Maria Fiorentino, 
Alessandro Senatore, Giampietro D’Alessandro, Andrea Scardamaglio. 
 



CAPO 6. Comunicazioni dei Consiglieri 

Interviene il consigliere Arcella. Informo il Consiglio che, grazie anche alla collaborazione con il 
Gruppo di Lavoro istituito su delibera di questo Consiglio, è stata approntata una prima bozza del 
Manuale di Gestione documentale dell’Ordine, che è stata passata all’Amministrazione per il 
completamento con alcuni dettagli tecnici. Permettetemi di ringraziare i Colleghi del Gruppo di 
Lavoro. 
Faccio presente, inoltre, che con lo stesso Gruppo di lavoro abbiamo immaginato la costituzione di 
un servizio di help-desk “telematico”, finalizzato all’aiuto dei Colleghi in difficoltà con le questioni 
telematiche. Esso funzionerebbe grazie ad un doppio canale, un primo attraverso quesiti da riceversi 
via email e/o un form di contatto da pubblicare sul sito istituzionale dell’Ordine, e l’altro mediante 
presenza fisica a turni nei locali del Consiglio. 
Comunico, infine, che è pervenuta dalla Evoluzioni Software una proposta di convenzione per 
l’acquisto da parte degli iscritti del software SLpw, destinato alla consultazione dei registri informatici 
del PCT ed all’esecuzione semiautomatica delle notificazioni via PEC, alla consultazione della banca 
dati della giurisprudenza di merito ed altro. La convenienza per gli iscritti è evidente per la sensibile 
riduzione del presso di acquisto rispetto a quello di listino ed è stata già positivamente valutata dalla 
Consigliera Tesoriera. 
Il Consiglio prende atto di quanto sopra ed approva le proposte del Consigliere Arcella, autorizzando 
la pubblicazione sul sito sia delle informazioni circa l’help-desk telematico, sia della convenzione con 
Evoluzioni Software. 
 
Interviene il Consigliere Imparato. Faccio presente che stamani ci sono stati i colloqui dei 
praticanti e poiché non ne ho avuto notizia non sono stata posta nelle condizioni di potervi 
partecipare.  
Alle ore 18:15 il Consigliere Imparato lascia la seduta di Consiglio. 
 
Interviene il Consigliere Aprea. In relazione alla questione del Giudice di Pace sul doppio 
binario propone come possibile soluzione di sollecitare quella di prorogare il regime 
transitorio. 

 
CAPO 7. Ordinaria amministrazione; iscrizioni, cancellazioni, pareri, certificazioni, 
assistenza forense, autorizzazioni alle notifiche, parere G.O., reiscrizioni in Albo, 
iscrizioni in elenco gratuito patrocinio a spese dello Stato, ammessi al patrocinio a 
spese dello Stato, richiesta di accreditamento, esoneri, pratica forense, abilitazione 
al patrocinio sostitutivo e scadenza abilitazione; 
 
EVENTI 
Il Consigliere Segretario da lettura delle istanze di accreditamento. 
 

4134/2023: Università Telematica Universitas Mercatorum - Domanda accreditamento corso 

formativo Università Mercatorum per il 26 maggio 2023 "GIUDICE AMMINISTRATIVO E 

TUTELA DEI DIRITTI FONDAMENTALI": “DELIBERA DEL 3 MAGGIO si prende atto” si 

richiedono anche i crediti: N. 5 CREDITI; 

4052/2023: UNIONE POLIZIA LOCALE ITALIANA - RICONOSCIMENTO CREDITI 

FORMATIVI E INVITO CONVEGNO DI POZZUOLI DEL 16 GIUGNO 2023 - "IL FUTURO 



DELLA SICUREZZA": DELIBERA DEL 3 MAGGIO si prende atto” si richiedono anche i 

crediti: SI PRENDE ATTO 

4160: IMPRESA ITALIA – CONFEDERAZIONE - Proposta realizzazione convegno “ Il Trust 

come strumento per l’ internalizzazione delle Imprese – Tutela del Made in Italy “: NON VI 

E’ RICHIESTA DI ACCREDITAMENTO; 

4986-2023: CAMERA DEGLI AVVOCATI CIVILI DI NAPOLI - RICHIESTA 

ACCREDITAMENTO EVENTO FORMATIVO PER IL 25 MAGGIO / 15 GIUGNO 2023 "IL 

CODICE DELLA CRISI - RIFLESSIONI SUGLI ISTITUTI DI REGOLAZIONE NEGOZIATA 

DELLA CRISI": N. 4 CREDITI; 

4984/2023: GRUPPO EUROCONFERENCE SPA - PROPOSTA/OFFERTA CORSI DI 

FORMAZIONE Formazione obbligatoria per l'iscrizione nei nuovi elenchi dei delegati alle 

vendite e custodi giudiziari: SI PRENDE ATTO  

4985/2023: ASSOCIAZIONE ITALIANA MAGISTRATURA ONORARIA - RICHIESTA 

ACCREDITAMENTO EVENTO FORMATIVO PER IL 14 GIUGNO 2023 "LA VERITA' DEL 

GIUDIZIO ATTRAVERSO IL PROCESSO: N. 2 CREDITI; 

5033/2023: ORDINE DEI DOTTORI COMMERCIALISTI E DEGLI ESPERTI CONTABILI DI 

NAPOLI - RICHIESTA ACCREDITAMENTO EVENTO FORMATIVO PER IL 9-10 GIUGNO 

2023 ISCHIA - GLI STRUMENTI PER USCIRE DALLA CRISI ED AVVIARE LA RIPRESA 

ECONOMICA: N. 8 CREDITI 

5036/2023: CONSIGLIO NAZIONALE FORENSE – CNF - SEGNALAZIONE Evento 

FORMATIVO CNF Gratuito già Accreditato per tutti gli Avvocati: dal Parlamento Europeo di 

BRUXELLES (2CFP): Intelligenza artificiale e transizione digitale: l’obbligata evoluzione del 

ruolo del professionista PER IL 1 GIUGNO 2023: SI PUBBLICHI SUL SITO 

5063/2023: CIANCI MARIO - RICHIESTA ACCREDITAMENTO E PATROCINIO EVENTO 

FORMATIVO PER IL 15 GIUGNO 2023 - PRESENTAZIONE LIBRO IL NUOVO CODICE 

DELLA CRISI DI IMPRESA: N. 3 CREDITI 

5170/2023: CONSIGLIO NAZIONALE DEI DOTTORI COMMERCIALISTI ED ESPERTI 

CONTABILI - LOCANDINA DEFINITIVA DEL CONVEGNO "Gli strumenti per uscire dalla 

crisi ed avviare la ripresa economica" 9-10 GIUGNO 2023 ISCHIA: N. 5 CREDITI 

5217/2023: LIONS CLUB INTERNATIONAL - DISTRETTO 108 YA - RICHIESTA 

ACCREDITAMENTO E PATROCINIO DELLA TAVOLA ROTONDA  "DISABILITA' E DIRITTI 

PER UNA SOCIETA' PIU' ESCLUSIVA" PER IL 16 GIUGNO 2023: SI CONCEDE IL 

PATROCINIO; 



5211/2023: SCUOLA DI FORMAZIONE DELL'UNIONE FORENSE PER LA TUTELA DEI 

DIRITTI UMANI - PRESENTAZIONE CORSO DI SPECIALIZZAIONE PER AVVOCATO IN 

TUTELA DEI DIRITTI UMANI E PROTEZIONE INTERNAZIONALE - I EDIZIONE DA 

OTTOBRE 2023 A SETTEMBRE 2025: SI PUBBLICHI SUL SITO 

5241/2023: COA NAPOLI - RICHIESTA ACCREDITAMENTO CORSO PER L'ISCRIZIONE 

NELL'ALBO DEI DELEGATI ALLE VENDITE IMMOBILIARI EX ART. 179 TER DISP. ATT. 

CPC PER IL 5 - 8 - 12 - 22 - 26 - 29 GIUGNO "ESECUZIONI IMMOBILIARI": N. 20 CREDITI 

E SI PUBBLICHI SUL SITO; 

 

ISCRIZIONE AVVOCATO (Iscrizione) n°5 omissis 
 

ISCRIZIONE PRAT.SEMPLICE n°5 omissis 
 
NULLAOSTA PRATICANTE AVVOCATO 

 
ISCR.NOTIFICHE IN PROPRIO n°3 omissis 
 
CANCELLAZIONE PRAT.SEMPLICE (A domanda)n°4 omissis 
 
 
COMPIUTA PRATICA COMPLETAn°12 omissis 
 
 
 

CANCELLAZIONE AVVOCATO n°3 omissis 
 
 

PATROCINIO A SPESE DELLO STATOn°2 omissis 
 
 
 
 
FORMAZIONE PROFESSIONALE REG.CNF n°2 omissis 
 

 
VARIAZIONI TABELLARI 
4969/2023: CORTE DI APPELLO DI NAPOLI CONSIGLIO GIUDIZIARIO - Prot. 
15/05/2023.0008776.U - TRASMISSIONE ORDINE DEL GIORNO DEL 22 MAGGIO 2023 
5040/2023: TRIBUNALE DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - DECRETO N. 166/2023 
- PROROGA DEL TERMINE DI PERMANENZA TABELLARE DOTT.SSA DI TONTO 
BARBARA 
5041/2023: TRIBUNALE DI NAPOLI UFFICIO DI PRESIDENZA - DECRETO N. 168/2023 
- DIVERSA MODALITA' ORGANIZZATIVA DEL LAVORO DELLA DOTT.SSA TOMASSI 
ELISA, GIUDICE DELLA SEZIONE LAVORO, AI SENSI DEGLI ARTT. 262 E SS. DELLA 
VIGENTE CIRCOLARE SULLA FORMAZIONE DELLE TABELLE 
5130/2023: TRIBUNALE AMMINISTRATIVO REGIONALE CAMPANIA – TAR - Protocollo 
nr: 2105 - del 17/05/2023 - TAR-NA - TAR Campania - Napoli D.P. n. 16 - 2023 Sez 1^ - 
calendario udienze 2024 



5141/2023: TRIBUNALE AMMINISTRATIVO REGIONALE CAMPANIA – TAR - POSTA 
CERTIFICATA: Protocollo nr: 2105 - del 17/05/2023 - TAR-NA - TAR Campania - Napoli 
D.P. n. 16 - 2023 Sez 1^ - calendario udienze 2024 

5198/2023: CONSIGLIO NAZIONALE FORENSE – Decreto della Prima Presidente della 

Corte Suprema di Cassazione - Periodo feriale anno 2023. DAL 25 LUGLIO AL 31 
AGOSTO 2023 
5206/2023:  

 
- PARERI – il consiglio nella seduta odierna ha deliberato n°2 pareri su onorari 

omissis 

 

 
 
CAPO 9. Verifica e provvedimenti relativi a precedenti convocazioni ex art. 29, comma 
6 L. 247/2012.  
In merito il Consigliere Tesoriere fa riferimento all’elenco dei morosi posto in cartellina e alla 
possibilità di provvedere alla loro sospensione. Dopo ampia discussione si delibera di 
portare al prossimo Consiglio, posizione per posizione, previa verifica della regolare notifica 
delle convocazioni sottoponendola all’approvazione dei Consiglieri. 
 
Precisa altresì che vi sono oltre 340 colleghi morosi non convocati per novembre scorso in 
quanto risultati privi di pec. Chiede al Consiglio se ritiene che, previa verifica delle interruttive 
della prescrizione per ciascuno, ne sia opportuna la convocazione a mezzo raccomandata. 
Il Consiglio in merito ne ritiene opportuna la convocazione a mezzo raccomandata. 

 
CAPO 9. Varie ed eventuali.  
Interviene l’avv. Capocelli che illustra il corso sui delegati alle vendite organizzato dal 
Consigliere Armiero che ha dovuto lasciare la seduta che avrà inizio il 5 giugno 2023. Poiché 
il corso è abilitante per rientrare nell’albo dei delegati alle vendite è urgente accreditarlo. 

 
Alle ore 18:20, non essendovi null’altro a deliberare, la seduta è tolta. 

 
IL CONSIGLIERE SEGRETARIO    IL PRESIDENTE 
       Avv. Antonio VALENTINO                         Avv. Immacolata TROIANIELLO 

 
 
 
 
 
   
 
 



     
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 


